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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL

CONSELHO DO CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL

ATA Nº 009/2022

 

Aos vinte e três de dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas,
reuniram-se, ordinariamente de forma presencial, na sala 305 do prédio Acadêmico do Campus Caçapava
do Sul: José Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do Conselho e Diretor do Campus; Ezequiel Galvão de
Souza, Coordenador Acadêmico; Evelton Machado Ferreira, Coordenador Administra�vo; Jaqueline Pinto
Vargas, Coordenadora da Comissão Local de Pesquisa; Paulo Henrique dos Santos Sartori, Coordenador
Local de Extensão, Luciana Arnt Abichequer, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Mineral; Sandra Hunsche, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências Exatas; Leugim
Corteze Romio, Coordenador do Mestrado Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional; Cris�ane
Heredia Gomes, Coordenadora do Curso de Geologia; Carolina Ferreira de Matos Jauris, coordenadora do
curso de Engenharia Ambiental e Sanitária, Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, Coordenador do
Curso de Geo�sica; Meise Pricila de Paiva, Coordenadora do Curso Superior de Tecnologia em Mineração,
Ítalo Gomes Gonçalves e Luís Eduardo de Souza, representantes docentes, Leila Maria Saldanha Dias,
Lenon Melo Ilha e Patricia Dalmaso Poglia, representantes dos Técnicos Administra�vos em Educação e
Marcos Vinícius Souza Freire, representante discente. O Presidente do Conselho, professor Rojas, deu
início à reunião com a apresentação da pauta e abertura para pedidos de “inclusão e exclusão de pontos
da pauta”, solicitando aos membros deste Conselho, as seguintes inclusões: i - PPC do curso de
Engenharia de Minas - Processo SEI -23100.003206/2022-82; ii - Aprovação de Projetos e Relatórios
Finais de Pesquisa: a) Aprovação de Projetos de Pesquisa - i - "Desenvolvimento e Construção de um
Drone Aquá�co para o Monitoramento dos Parâmetros Físico-Químicos de Corpos Hídricos" e ii -
"Mapeamento e Iden�ficação das Espécies Arbóreas e Arborescentes do Campus Caçapava do Sul -
UNIPAMPA", ambos coordenados pelo Prof. Dr. Thiago Lugokenski. b) Aprovação de Relatórios Finais de
Pesquisa: i - “Avaliação de Águas Naturais U�lizadas para Consumo Humano em Área Rural de Pira�ni,
RS", coordenado pela Profa Dra Zilda Vendrame e ii - "Qualificação de uma asserção de sistema�zação
ao ensino experimental das Ciências no contexto da Formação Con�nuada de Professores: A�vidade
Experimental Problema�zada (AEP)", coordenado pelo Prof. Dr. André Luis Silva da Silva. ii - Regimento
da Comissão Local de Extensão do campus Caçapava Sul; iii - Apreciação da nova composição do NDE das
Exatas, solicitado pela professora Sandra Hunsche; e iv - Apreciação da nova coordenação do LATRAM, a
pedido da professora Jaqueline Pinto Vargas. Com autorização de todos os Conselheiros, as solicitações
de inclusões foram colocadas para aprovação em bloco e aprovadas por unanimidade pelos membros
deste Conselho. A seguir tratou-se do ITEM 2 – “Informes”: 2.1- Geoparque Aspirante Unesco - O
professor Rojas informou sobre a visita dos avaliadores e que a expecta�va foi a melhor possível, com
uma nota alta, o que superou a autoavaliação da Universidade. Em dezembro/2022, haverá uma reunião
na UNESCO e, até abril de 2023, terá a avaliação final. 2.2 - Obras e projetos do campus - Foi informado
também que aconteceu a segunda licitação para a incubadora do Campus, com empresa já aprovada,
visto que a primeira deu “Deserta”, e previsão início da obra em janeiro/2023. 2.3 - Visitação de
escolas/colégios - Com a visitação de várias escolas e colégios, ao Campus, foi iden�ficada a necessidade
de montar um roteiro para receber esses alunos com a definição de número mínimo e máximo de alunos.
2.4 - Universo Pecuária - O professor Rojas agradeceu a par�cipação de todos, no evento, o qual foi muito
produ�vo. 2.5 - Licitação Restaurante Universitário - A licitação para o RU deu deserta, e a PRAEC emi�u
documento indicando que ficaremos sem o restaurante, até uma nova licitação que não tem data para
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acontecer. 2.6 - Autorização do Curso de Engenharia Minas - O curso de Engenharia de Minas foi
autorizado, o mesmo deverá ser inserido no SISU e haverá oferta de vagas já no próximo semestre le�vo.
2.7 - Orçamento e férias de terceirizados - O professor Rojas informou que não aconteceram mais
reuniões com a Gestão Superior com relação ao orçamento. Dois dias antes da visita dos avaliadores da
Unesco, para a avaliação do Geoparque Caçapava Aspirante Unesco, após treinamento do motorista para
acompanhar esses avaliadores, nos foi informado que o mesmo estaria em férias, e não poderia
acompanhar os visitantes, o que gerou transtorno em nosso planejamento. Em virtude da não reposição
dos cargos cujos servidores estão em gozo de férias, alguns pedidos que estão no Gaúcha, não estão
sendo atendidos. 2.8 - Edital de Teletrabalho e Programa de Gestão e Desempenho - PGD - Para ciência
deste Conselho, foi apresentado o Edital de Teletrabalho e PGD, visto que o mesmo não necessita de
aprovação do Conselho de Campus, trata-se de Gestão do Campus, que estabeleceu, para o desempenho
das a�vidades dos servidores do Campus Caçapava do Sul, 60% (sessenta por cento) trabalho presencial e
40% (quarenta por cento), teletrabalho, o processo está em tramitação. 2.9 - Ouvidorias - nova
tramitação - As ouvidorias serão geridas pela direção do Campus e, devido a vários aspectos que
envolvem a condução desses processos, os diretores do todos os Campi, solicitaram a revisão do
posicionamento. Na sequência foi subme�do para apreciação o ITEM 3 - "Apreciação da Ata 008/2022
da RO Conselho de Campus de 19.10.2022” - Devido a anotações/sugestões efetuadas pela professora
Luciana Arnt Abichequer, a Ata 008/2022 da RO Conselho de Campus, de 19.10.2022, não foi colocada
em votação, com aprovação de todos os Conselheiros, e deverá retornar na pauta da próxima RO deste
Conselho. Como ponto de pauta seguinte, houve a apreciação do ITEM 4 – “Aprovações ad referendum”:
4.1 - Relatório Semestral da servidora ZILAMAR TEIXEIRA DE CARVALHO FERREIRA, mestrado, Programa
de Pós-Graduação em História, da Universidade Federal de Santa Maria - UFSM, rela�vo ao segundo
semestre - 2022/1, afastamento para Pós-Graduação. Documento SEI 0957179. Processo
23100.016330/2021-27. 4.2 - Par�cipação dos docentes, Prof Dr André Luis Silva da Silva. Profa Dra
Angela Maria Hartmann, Profa Dra Mara Elisangela Goi, Prof Dr Márcio André Rodrigues Mar�ns, na
proposta e na par�cipação futura, como docentes permanentes, do Doutorado do Programa de Pós-
graduação em Ensino de Ciências - PPGEC. 4.3 - O perfil para a vaga de professor subs�tuto, tendo em
vista o cargo de Direção do Professor José W. Jiménez Rojas - Processo 23100.023281/2022-60. o
Despacho 0971384. 4.4 - A par�cipação do Prof. Cris�an Ricardo Wi�mann para afastamento do país,
conforme relatado no processo 23100.024034/2022-81. 4.5 - Banca para o processo sele�vo
simplificado para a vaga de �sica do Campus Caçapava do Sul - Titulares: Aline Lopes Balladares, Igor
Antônio Cancela Melnik, Sandra Hunsche. Suplentes: Ra�ael Brum Werlang e Marcos Frichembruder.
Com a concordância de todos os Conselheiros, as aprovações ad referendum foram colocadas para
votação em bloco e aprovadas por unanimidade pelos membros deste Conselho. Logo a seguir, o ponto
abordado foi o ITEM 5 - “Informações acerca dos encaminhamentos dados pelo Conselho de Campus”.
A professora Luciana sugeriu que o ponto de pauta tratado em reunião e tenha definição de algum
encaminhamento, seja trazido, com a resolução ou andamento da pauta, para ser tratado sempre no
início da próxima reunião do Conselho de Campus, antes ou após os informes. A sugestão foi colocada
para votação e aprovada por unanimidade pelos membros deste Conselho. Passou-se para o ponto
seguinte, ITEM 6 - “Espaço para construção de estufa para o curso de Engenharia Ambiental e
Sanitária”- O professor Rafael Ma�as Feltrin, através de e-mail enviado aos professores Rojas, Carolina e
Jaqueline, solicitou autorização para construção de uma estufa pequena para desenvolvimento de TCC e,
por sugestão da professora Carolina, a solicitação foi trazida para apreciação deste Conselho. O assunto
gerou um debate entre os Conselheiros e após ponderações, foi deliberado que a solicitação deve estar
vinculada a um projeto de pesquisa. O ponto seguinte foi o ITEM 7 - “Homologação do resultado das
eleições/2022 do Campus Caçapava do Sul” - Processo SEI 23100.024885/2022-23 - Colocado para
apreciação dos membros deste Conselho, a homologação do resultado das eleições/2022 do Campus
Caçapava do Sul, foi aprovada por unanimidade pelos membros deste Conselho. Dando seguimento à
pauta, o ponto seguinte foi o ITEM 8 - “Demandas da CLE”: 8.1 - O�cio nº 144/2022 - Ingresso 2023 -
Instrução que trata da distribuição de vagas entre processos sele�vos. 8.2 - Projeto: Citoquímica e
Gené�ca - A coordenadora, professora Quelen de Lima Barcelos, solicitou alteração de prazo no projeto,
que já foi aprovado, de 2023 para em 2024; 8.3 - PPC do curso de Geologia - Apresentado, para
apreciação deste Conselho o novo PPC da Geologia, após realizados os ajustes/modificações
recomendados pela Comissão Local de Ensino. Com a concordância de todos os membros deste
Conselho, os itens 8.1, 8.2 e 8.3 foram colocados para votação em bloco e aprovados por unanimidade
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pelos membros deste Conselho. Dando sequência à reunião, tratou-se do Desenvolvimento dos assuntos
incluídos em pauta - i - PPC do curso de Engenharia de Minas - Processo SEI - 23100.003206/2022-82 -
Apresentado pelo professor Ítalo Gomes Gonçalves, a atualização do PPC do curso de Engenharia de
Minas, foi colocado para votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. ii -
Aprovação de Projetos e Relatórios Finais de Pesquisa: a) Aprovação de Projetos de Pesquisa - i -
"Desenvolvimento e Construção de um Drone Aquá�co para o Monitoramento dos Parâmetros Físico-
Químicos de Corpos Hídricos" e ii - "Mapeamento e Iden�ficação das Espécies Arbóreas e Arborescentes
do Campus Caçapava do Sul - UNIPAMPA", ambos coordenados pelo Prof. Dr. Thiago Lugokenski. b)
Aprovação de Relatórios Finais de Pesquisa: i - “Avaliação de Águas Naturais U�lizadas para Consumo
Humano em Área Rural de Pira�ni, RS", coordenado pela Profa Dra Zilda Vendrame e ii - "Qualificação de
uma asserção de sistema�zação ao ensino experimental das Ciências no contexto da Formação
Con�nuada de Professores: A�vidade Experimental Problema�zada (AEP)", coordenado pelo Prof. Dr.
André Luis Silva da Silva. Colocados em votação em bloco, os projetos e relatórios finais foram aprovados
por unanimidade pelos membros deste Conselho. iii - Regimento da Comissão Local de Extensão do
Campus Caçapava Sul - Apresentado pelo professor Paulo Henrique dos Santos Sartori, o Regimento da
CLExt, foi colocado para votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. iv -
Apreciação da nova composição do NDE das Exatas e ABI - A professora Sandra Hunsche apresentou a
nova composição do NDE das Exatas e ABI, cuja presidência da professora Jaqueline Pinto Vargas e
secretária, a professora Maria Arlita da Silveira Soares, tendo em vista a solicitação de desligamento da
professora Carolina Ferreira de Matos Jauris, que ocupava o cargo de presidente do Núcleo. Colocado
para votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. v - Apreciação da nova
coordenação do Laboratório de Lavra e Tratamento de Minérios - LATRAM - Colocada para apreciação
dos Conselheiros, a nova coordenação do LATRAM, sob a coordenação do professor Régis Sebben
Paranhos pelo período de 02 (dois) anos, de 2022 a 2024. Colocada em votação e aprovada por
unanimidade pelos membros deste Conselho. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião e
lavrada a presente Ata, que após aprovada vai assinada pelo Professor José Waldomiro Jiménez Rojas,
Presidente do Conselho de Campus de Caçapava do Sul – UNIPAMPA, e por mim Maria Denise Ricalde de
Souza, Secretária Execu�va do Conselho de Campus. As  declarações desta Reunião estão gravadas e
disponíveis para consulta.

 

José WaRojasldomiro Jiménez,

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul.

Maria Denise Ricalde de Souza,

Secretária Execu�va do Conselho de Campus.

 

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 07/02/2023, às 11:29, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA DENISE RICALDE DE SOUZA, Secretário Execu�vo, em
07/02/2023, às 15:06, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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